



Lunes 3 de julio de 2017

"No tengas miedo de ser excéntrico por tus opiniones, cada opinión ahora aceptada fue excéntrica algún día"

Bertrand Russell



TIPO DE CAMBIO
FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.06

Euro

20.59

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Sin novedades, el PIB cultural en México

En el 2015, el Producto Interno Bruto (PIB) de la cultura creció una décima respecto al 2014, con 2.9% y un monto de 490,446 millones de pesos; según el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi) y su Cuenta Satélite de la Cultura con base en el 2008. Como hace cinco años, el famoso PIB Cultural sigue sin mayor crecimiento: en el 2014, el sector cultural representó 2.8% del PIB en México con 450,683 millones de pesos. Para algunos especialistas, aunque el PIB no crece, tampoco se cae de manera dramática. Pero el PIB cultural en México es bajo en comparación a países como Canadá, donde el sector aporta 3.1% del PIB; sin mencionar a naciones como Estados Unidos o España, donde este rubro genera entre 4.0 y 4.3 por ciento.

El Financiero

'Prende' SHCP foco amarillo a 10 estados

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) encendió focos amarillos en la deuda de 10 estados del país, por lo que en 2018 su techo de endeudamiento será limitado y tendrán mayores restricciones sobre el uso de sus ingresos excedentes, mientras que Coahuila es el único estado que no podrá contratar financiamientos el próximo año. Esto de acuerdo con el Sistema de Alertas que publicó la dependencia derivado de la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios y en su propio Reglamento, el cual consiste en clasificar "en un semáforo" el nivel de endeudamiento de los estados: sostenible (verde), en observación (amarillo) y elevado (rojo).

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Sener confirma construcción de oleoducto por abajo de muro

El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, confirmó que se construirá un oleoducto para transportar productos refinados de Estados Unidos hacia Tamaulipas, el cual pasará por debajo del muro fronterizo. Ayer, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció seis medidas que serán la base de su política energética, entre ellas la construcción de un nuevo oleoducto a México. En entrevista durante la celebración del 150 aniversario de Canadá, Coldwell dijo que a lo que Trump ""se refiere es a un oleoducto que va a llevar productos refinados a alguna zona de Tamaulipas. Sí, sí se va a construir, es para productos refinados".

Lunes 3 de julio de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Colegio Electoral 2017.
Número de votos por
Colegio Federado



Junta del Colegio
Electoral 2017
Convocatoria



Convocatoria a votación
de modificaciones a los
Estatutos y sus
Reglamentos del IMCP



NOTAS FISCALES:

www.imcp.org.mx

SHCP / Listado de
contribuyentes definitivo
que no desvirtuaron los
hechos que llevaron a la
autoridad a notificarlos
al 16 de junio de 2017



SAT / Proyecto de la
Segunda Resolución de
Modificaciones a la RMF
para 2017. Diferimiento
del cumplimiento de
obligaciones del
contratante y del
contratista en actividades
de subcontratación
laboral al mes de
diciembre



TFJA / Revista del mes
de junio de 2017.
Octava Época



Instituto Mexicano de
Contadores Públicos

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Fuimos a revisar cuánto incrementaron los precios de la canasta básica (y no te va a gustar)

El costo de canasta alimentaria, la cual contempla productos considerados indispensables para la despensa de un hogar, se encareció 2% mensual durante junio; en el primer semestre del año acumuló un aumento de 18.4 por ciento. De acuerdo con un levantamiento de precios realizado por Excelsior, para adquirir esta canasta básica se necesitó gastar 1,455 pesos el 30 de mayo pasado, cantidad que se elevó a 1,484.50 pesos en un mes, tomando como referencia los precios de los mismos productos registrados el 30 de junio, lo que representó un incremento de 29.50 pesos.

La Razón

razon.com.mx

Bajan tarifas eléctricas de uso doméstico y alto consumo en julio

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) informó que este mes las tarifas eléctricas para los sectores doméstico, doméstico de alto consumo, comercial e industrial registran disminuciones, en comparación con junio pasado. De esta forma, las tarifas para el sector industrial disminuirán entre 0.7 y 0.3 por ciento; en el sector comercial la disminución será de entre 0.4 y 0.2 por ciento; mientras que para el sector doméstico de alto consumo (tarifa DAC), la disminución será de 0.2 por ciento. La CFE informó que las tarifas vigentes para los clientes domésticos de bajo consumo se mantendrán sin aumentos en julio, respecto a las registradas el mes pasado, y es así como las tarifas de este sector registran ya 31 meses consecutivos sin incrementos.

CNNEXPANSION

Mayor fiscalización del SAT con la nueva factura electrónica

Con la nueva versión de la factura electrónica, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) fiscalizará de una manera más fácil a todos los contribuyentes. Este 1 de julio entró en vigor la versión 3.3 de la e-factura. Los contribuyentes aún pueden emitir facturas en la versión 3.2 hasta el 30 de noviembre de este año, para migrar paulatinamente su proceso de facturación, ya que para algunos implicará otorgar un gran cúmulo de información. La nueva e-factura requiere de mayor información sobre las operaciones que realizan los contribuyentes, lo que facilitará al fisco realizar trabajos de inteligencia y de esta forma, ahorrará tiempo para la fiscalización.

Lunes 3 de julio de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(02/07/17)	7.00
TIIE 28 (30/06/17)	7.3650
TIIE 91 (30/06/17)	7.3969
TIIE 182 (28/06/16)	7.4300
CETES 28 (27/06/17)	6.96

Reservas internacionales (mdd)

(23/06/2017)	174,506.2
--------------	-----------

Inflación anual

(May. 2016-May 2017, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.16
Inflación subyacente *	4.78

Inflación mensual

(May. 2017, %)

Inflación *	-0.12
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (03/07/17)	5.753154



* WWW.BANXICO.ORG.MX

Federación redobla esfuerzos para facilitar inversiones inmobiliarias: Hacienda

Distintas dependencias federales redoblan esfuerzos y actúan de manera coordinada para facilitar el desarrollo exitoso de las inversiones en el sector inmobiliario, el cual juega un papel estratégico en el desarrollo económico y social del país, destacó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Preciso que el sector inmobiliario detona inversiones, genera empleos y fortalece el mercado interno, por lo que desde el inicio de la administración y ante un entorno internacional complejo, fue necesario adoptar medidas que permitieran elevar su dinamismo y, al mismo tiempo, aprovechar el impacto de esta actividad sobre la productividad y el empleo.



La Alianza del Pacífico podría sustituir al TPP: Guajardo

No podemos quedarnos congelados ante el in pass que mantiene la negociación del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) derivado de la negativa de Estados Unidos de firmar el acuerdo, afirmó el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. Tras darse a conocer que países como Canadá, Nueva Zelanda, Australia y Singapur se integran a la Alianza del Pacífico para formar parte de los estados asociados, el titular de Economía, admitió que este mecanismo podría sustituir al TPP. El mensaje que estamos mandando es que no nos vamos a quedar congelados por un una iniciativa que quedó en un in pass, claramente vamos a participar en todas las reuniones que sean necesarias para analizar cómo acomodamos algo que ya tiene capital negociador acumulado.



MONEDAS A.LATINA-Real brasileño en vilo por política local, peso mexicano atascado

El real de Brasil se mantendrá en vilo esta semana por temor a posibles giros inesperados en el trámite de la reforma laboral que busca el Gobierno y las denuncias de corrupción en contra del presidente Michel Temer, a la vez que el peso mexicano seguiría atascado cerca de 18 unidades por dólar. * En Brasil, el real se mueve alrededor de 3,30 por unidad de moneda estadounidense pero podría retomar las pérdidas del mes pasado en caso de que fracase la aprobación de unos cambios a la normativa del trabajo que son rechazados por los sindicalistas.



Lunes 3 de julio de 2017



El Sol de México

Sistema de pensiones acumula 2.94 billones de pesos en 20 años

El sistema de pensiones de cuentas individuales registra importantes logros a 20 años de su creación, como el hecho de acumular 2.94 billones de pesos de ahorro pensionario, cifra que representa 14.6% del Producto Interno Bruto (PIB) del país, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Durante las primeras dos décadas del sistema, a pesar de haber experimentado periodos de volatilidad relevantes a nivel global, el ahorro de los trabajadores se ha mantenido seguro y en constante ascenso, a pesar de esporádicos periodos de minusvalías, argumentó en un comunicado sobre los logros en la materia.



Exigen en Nuevo León frenar plagios, violencia y feminicidios

Un grupo de 100 personas demandan al gobernador Jaime Rodríguez un protocolo para la búsqueda de desaparecidos. A la protesta acudió Verónica Oviedo, madre de Leslie Rubí, de 17 años, quien fue encontrada muerta el 24 de junio; suman 36 feminicidios, según ONG. Alrededor de 100 personas protestaron frente al Palacio de Gobierno de Nuevo León para exigir al mandatario Jaime Rodríguez que ponga freno a la violencia, secuestros y feminicidios en la entidad. Entre los asistentes estuvo Verónica Oviedo, madre de Leslie Rubí, una joven de 17 años, quien fue encontrada muerta el pasado 24 de junio, luego de que dos sujetos la subieron por la fuerza a un taxi.



Lluvia causa 30 encharcamientos y 3 inundaciones en oriente de la Ciudad de México

Ayer domingo llovió nuevamente en la Ciudad de México. Generó al menos 30 encharcamientos y tres inundaciones, de hasta 50 centímetros de altura, principalmente en el oriente de la capital del país. De acuerdo con Protección Civil y el Cuerpo de Bomberos, la zona más afectada fue la delegación Iztapalapa, en particular a lo largo de la Calzada Ignacio Zaragoza. El agua se metió al Hospital Regional "General Ignacio Zaragoza", del ISSSTE. De acuerdo con el reporte de las autoridades capitalinas, granizó en zonas de Iztapalapa: Cuajimalpa y de Magdalena Contreras, y por las lluvias hubo afectaciones en el segundo nivel de Anillo Periférico, a la altura de Barranca del Muerto; Río Churubusco y Añil.



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx

